
令和５年第４回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

１２月１日（金） 

 

① 2 7 番  大 屋 明 仁 議 員 (9 時 45 分) 

１ 第９次安城市総合計画について 

２ 令和６年度当初予算編成について 

（1）当初予算編成方針について 

（2）税収見通しについて 

３  公営事業の状況について 

（1）水道事業について 

（2）下水道事業について 

４ パートナーシップ・ファミリーシップ

制度について 

５ アジア競技大会について 

 

② 8 番  沓 名 美 由 起 議 員 (10時 50分) 

１ デジタル田園都市国家構想総合戦略に

ついて 

（1）安城市デジタル田園都市国家構想総合

戦略について 

（2）東京ガールズコレクションについて 

２ 誰もがスポーツに親しむ環境づくりに

ついて 

３ 自治体のＤＸ推進について 

（1）窓口業務におけるＤＸについて 

（2）対話型ＡＩについて 

（3）業務におけるＤＸ推進について 

４ 市民の期待に応える公園整備について 

（1）人に優しい公園について 

（2）Ｐａｒｋ－ＰＦＩについて 

 

③ 1 6 番  宗  文 代 議 員 (13 時) 

１ 子育て世帯への包括的な支援の重要性

について 

（1）少子化対策と子育て支援について 

（2）家事育児支援について 

２ フレイル予防について 

（1）フレイルについて 

（2）オーラルフレイルについて 

３ 認知症について 

（1）チームオレンジについて 

（2）早期発見について 

（3）民間等が主体のサービスについて 

（4）緊急通報装置設置事業について 

 

 

 

 

 

 

④ 12 番  石 川 い く こ 議 員 (14 時 5 分) 

１ 結婚支援について 

２ 生成ＡＩについて 

３ コミュニティ・スクール及び地域学校

協働活動について 

（1）コミュニティ・スクールについて 

 （2）地域学校協働活動について 

 

⑤ 5 番  石 川 健 一 議 員 (14 時 40 分) 

１ 防犯設備について 
（1）防犯用具購入費補助金制度について 

２ 環境問題について 

（1）土壌汚染に関する調査について 

 ３ 市公式ウェブサイトについて 

 （1）新着情報の掲載について 

 

⑥ 6 番  す ば 康 貴 議 員 (15 時 15 分) 

１ 外国人の支援について 

（1）多文化共生推進部署について 

（2）多文化子育てサロンについて 

（3）安城市ファミリー・サポート・センタ

ーについて 

（4）外国ルーツの子どもの学習支援について 

 ２ 訪問理容サービスについて 

（1）契約店について 

（2）サービス利用者について 

 

⑦ 2 5 番  鈴 木  浩 議 員 ( 16 時 20 分) 

 １ 市民の移動手段について 

 （1）あんくるバスの運行について 

 （2）高齢者等の移動手段について 

 ２ 三河安城交流拠点について 

 （1）三河安城交流拠点検討審議会について 

 （2）つかい方ワークショップについて 

 （3）プロスポーツとまちづくりについて 

 ３ 城ヶ入町本郷交差点（市道東端城ヶ入

線）改良について 

 （1）歩道設置（通学路確保）について 

 （2）右折帯設置（渋滞緩和）について 

 

 

 

 ※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 



令和５年第４回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

１２月４日（月） 

 

⑧ 2 2 番  白 山 松 美 議 員 (9 時 45 分) 

１ 年金の脱退一時金 

（1）年金の脱退一時金について 

（2）公的年金加入について 

（3）脱退一時金の目安額について 

（4）外国人の生活保護について 

（5）財政圧迫の可能性について 

（6）全国市長会の対応について 

２ インボイス（適格請求書）制度 

（1）レシート等の消費税表記について 

（2）消費税は直接税か間接税かについて 

（3）インボイス制度の必要性について 

（4）インボイス制度導入の理由について 

（5）インボイス制度導入の正当性について 

（6）インボイス制度における本市への影響

について 

（7）課税事業者になる必要性について 

 

⑨ 1 1 番  宮 﨑 千 春 議 員 (10 時 50 分) 

 １ 安心して住み続けることができるまち

づくりについて 

（1）河川の氾濫対策及び家屋への浸水対策

について 

２ 小中学校における様々な教育支援体制

について 

３ 新美南吉の顕彰について 

４ アンフォーレの図書情報館のこれから

について 

（1）学校図書館支援サービスについて 

（2）図書館スタッフについて 

５ 全日本大学女子ソフトボール選手権大

会について 

 

⑩ 2 8 番  神 谷 清 隆 議 員 (13 時) 

１ 教育問題について 

（1）「全国学力・学習状況調査」について 

（2）不登校について 

（3）「いじめ」について 

（4）教員の人材確保について 
２ 犯罪について 

（1）犯罪の発生状況について 

３ 経済について 

（1）ゼロゼロ融資について 

４ 社会問題について 

 （1）「ひきこもり」と「８０５０問題」に

ついて 

 

⑪ 1 0 番  大 見  学 議 員 (13 時 35 分) 

１ 市営住宅（新田住宅及び新田北住宅）

の管理について 

２ 本市における民生委員のあり方について 

 

⑫ 1 4 番  森 下 祥 子 議 員 (14 時 10 分) 

１ ワクチン未接種乳幼児の保育園等への

受入方針 

２ 介護保険事業計画 

（1）これまでの介護保険事業計画 

（2）第９期介護保険事業計画 

３ 多様性を認め合う社会環境の整備 

（1）パートナーシップ・ファミリーシップ

制度の導入について 

４ 三河安城交流拠点 

（1）三河安城交流拠点検討審議会 

（2）施設の必要性 

（3）交通渋滞対策 

５ 三河安城駅周辺のまちづくり 

 

⑬ 1 3 番  神 谷 和 明 議 員 (15 時 15 分) 

１ 日本デンマーク１００年について 

（1）顕彰について 

２ デンパークについて 

（1）道の駅について 

（2）メルヘン号について 

３ シャアによる逆襲について 

（1）新たなまちの魅力の創出について 

 

⑭ 4 番  田 中 直 樹 議 員 (16 時 20 分) 

１ 少子化対策について 

（1）高棚こども園の延長保育について 

（2）不妊治療の助成について 

 ２ 子育て支援について 

（1）赤ちゃんポストについて 

３ 学校教育について 

（1）性教育について 

 

 

 

 

 ※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 



令和５年第４回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

１２月５日（火） 

 

⑮ 2 4 番  深 津  修 議 員 (9 時 45 分) 

１ 適正な予算執行と歳入確保について 

（1）子どもを育む優しい「しくみ」について 

（2）地産地消給食の「しくみ」について 

（3）遊休不動産（低未利用地）の活用につ

いて 

（4）企業立地の効果と考え方について 

（5）公金事務手数料について 

 

⑯ 9 番  伊 藤 康 伸 議 員 ( 10 時 50 分) 

１ 小中学校で実施するいじめのアンケー

トについて 

 （1）いじめのアンケートについて 

 （2）ＳＮＳへの対応について 

 ２ 旧井杭山住宅跡地の計画について 

３ 中小企業の応援事業について 

 ４ 「（仮称）三井ショッピングパーク ら

らぽーと安城」周辺の交通環境への対応

状況について 

 

⑰ 1 8 番  白 谷 隆 子 議 員 ( 13 時) 

 １ 安城市における男女共同参画について 

 （1）男女共同参画プランについて 

 ２ 魅力ある公園づくりについて 

 （1）公園の遊具について 

 （2）今後の公園整備について 

 ３ 子どもたちの安全について 

 （1）学校等における防犯体制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 


